

Escuela Militar "Cataluña" Gerona

Autorizada por la superioridad y dirigida por el capitán de infantería don Joaquín Sarrate.—Oficina: Plaza Independencia, 14, 3.º, 2.ª

ALUMNOS APROBADOS 78

Los mozos que hayan pagado o que piensen pagar cuota militar, deben saber la instrucción teórico-práctica, porque si al ir a filas la desconocen, pierden lo que han pagado y sirven tres años. (Artículo 281 de la Ley)

Los del cupo de instrucción (antes excedentes) que al incorporarse al regimiento, acrediten poseer la misma enseñanza, aunque no hayan pagado cuota militar, sirven solo veinte días en vez de cinco meses, como máximo, (art. 433 del Regl)

Clases diarias a las horas convenientes a los alumnos. Facilidades para pagar la matrícula, Son gratis los libros, instancias e impresos relativos a su situación. Enseñanza gratuita a los pobres. Economizamos gastos a los que residan fuera de la capital. Pedir informes.—El Director.

lla. Durante las referidas fiestas que serán muy animadas, tendrá efecto la ceremonia de colocar la primera piedra para el edificio de las nuevas escuelas municipales del término, a cuyo acto asistirán el doctor Carulla, rector de la Universidad de Barcelona, otras autoridades y personas de distinción.

= Cuando veáis a un calvo pensad que vuestra cabeza, hoy tan bien poblada, estará mañana lo mismo que la suya si no usáis el Petróleo Gal.

* Ha sido nombrado director de los Hermanos Maristas de esta capital el Hermano Bernabé, que había desempeñado durante varios años el cargo de profesor bajo la dirección del Hermano Hilario (q. e. p. d.)

El Hermano Bernardino que había desempeñado interinamente el cargo de director desde el fallecimiento del Hermano Hilario ha sido nombrado director del Escolasticado en Las Avellanas.

GLUTEN Variado surtido de pastas para sopa.—COLMADO GELABERT.

* En Olot ha dado a luz con toda felicidad una robusta niña la distinguida esposa del gerente de la casa Electro Bruta don Ramón de Roca, doña Matilde Puig Ravenga.

= Los dentífricos noveles no pueden acreditar sus resultados en la conservación de la dentadura, pues esto sólo lo tiene demostrado, en el transcurso de tres generaciones, el incomparable «Licor del Polo».

* En la Rambla de Alvarez fueron encontradas anteanoche dos llaves, que están depositadas en la mayordomía municipal para ser entregadas a quien acredite su pertenencia.

Un dependent i un aprenent

amb bones referencies se necessiten en la botiga de teixits de JOAN MATAS, Rambla de la Llibertat, 15.

MERCERÍA EN VENTA

se traspasa en buenas condiciones
BALLESTERIAS 30

MERCADOS Y COSECHAS

Nadie recuerda un caso igual al del presente año, de haberse agotado las existencias de avellana, y como de ésta no hay, no se puede operar, siendo los precios poco menos que nominales. Rigen para las clases buenas, en cáscara, de 72 a 73 pesetas los 8'100 kilos; en grano, clase 1.ª, a 120 id. quintal de 41'400 kilos; clase 2.ª, de 118 a 119 pesetas. En avellanas de la próxima cosecha continúa realizándose transacciones a 50 pesetas saco.

El estado general de los avellaneros continúa excelente, aunque los calores y la falta de lluvia los han perjudicado algo. No obstante, la próxima cosecha puede considerarse buena y de superior calidad.

Durante la pasada semana se exportaron por el puerto de Tarragona 45 sacos, contra 1 744 en igual semana de 1915.

Por el citado puerto de Tarragona se exportaron en el pasado mes de julio 530 sacos de avellana, contra 3 813 en igual mes de 1915.

* En la Gaceta se han publicado las reales órdenes siguientes:

Una autorizando la exportación por las aduanas, de esencia impura de valiana, destinada a las fábricas de esencia.

Otra disponiendo que los industriales que se dediquen a la destilación de plantas y flores silvestres en ambulancia comuniquen a los inspectores de alcoholes el lugar donde realizarán la destilación y cuando la terminen den comunicación de ello para que los alambiques sean precintados por el inspector.

Otra anunciando que el gobierno de Londres ha prohibido la importación de escopetas, rifles y naranjas.

Y otra publicando la disposición, del gobierno francés, prohibiendo la exportación de talco y esteatita.

De las neuralgias y de su gran remedio.

Dase el nombre genérico de «neuralgias» a una serie de padecimientos cuyo síntoma principal consiste en un dolor agudo, continuo o intermitente, que sigue el trayecto de un ramo nervioso y las ra-

mificaciones de éste; pero sin que haya ni rubicundeces, ni hinchazón, ni calor.

De aquí resulta que todas las partes del cuerpo humano son susceptibles de neuralgia. Así, tradistas enumeran largo catálogo de neuralgias, entre ellas las siguientes: ciática (del muslo a la planta del pie); de las cicatrices; del corazón; crural (de la pierna, confundible con la ciática); dental; del estómago; facial; del hígado; intercostal; de los intestinos; lumbos-abdominal (de los riñones y del vientre, muy general en las mujeres); occipital; de los oídos; de los ojos (en los párpados); de la planta del pie; etc., etc. Sobre todo conviene fijar la atención en la neuralgia general, llamada también neurosismo.



D. Emilio VIZCAINO

Los síntomas de la neuralgia general son muy conocidos; sensaciones anormales en la cabeza, perturbación de los sentidos, dolores en el espinazo, insomnio, dificultad de andar, aversión a la luz, sensación penosa al menor ruido, palpitaciones, ansiedad precordial, etc.

Lo que no se conoce tan bien es el remedio para situación tan penosa. No será, sin embargo, por falta de repetir que las Píldoras Pink curan estos padecimientos, como lo atestiguan innumerables casos, a los cuales añadiremos hoy el siguiente. D. Emilio Vizcaino, 23 bajos, Sevilla, dice: «Deseo conste que las Píldoras Pink me han curado de unos dolores neurálgicos muy persistentes y tenaces. Para quitarme el dolor de cabeza, que no me dejaba vivir, tomé muchos medicamentos; pero era inútil. Al fin, gracias a estas píldoras excelentes, me he restablecido por completo.

Fácil es procurarse las Píldoras Pink en toda España, pues se hallan de venta en las buenas farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española: de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.